



BOLETÍN ELECTRÓNICO

BANCO NACIONAL DE DESARROLLO AGRÍCOLA EN EL BANCO DEL PUEBLO... ¡AVANZAMOS CON ÉXITO!

BANADESA, NO aumentará sus tasas de interés ACTIVAS para actividades productivas del sector agrícola



Comayagüela, Honduras – El Presidente Ejecutivo del Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, BANADESA, Erlyn Menjívar, ha manifestado que esta institución estatal financiera, "No aumentará" las tasas activas sobre préstamos destinados al sector agrícola, tal como lo ha hecho la banca privada, lo cual ha surgido debido al incremento de la Tasa de Política Monetaria (TPM), a 5.75%.

Detalló que BANADESA continuará beneficiando a los pequeños productores del campo con las tasas de interés más bajas hasta un 2.5% anual para créditos de granos básicos como arroz, maíz, sorgo, frijol y papa; tasas hasta el 7% para ganadería, frutales, maquinaria agrícola entre otros sectores productivos; y con un 12% anual en créditos destinados para microempresas. Beneficiando con estos servicios desde el año 2022 a cerca de 15,000 productores con créditos pequeños a nivel nacional, lo que ha coadyuvado a la seguridad alimentaria.

Este anunció obedece a que este fin de se semana el Banco Central de Honduras (BCH), comunicó al sistema financiero nacional que a partir de este día la TPM pasará a 5.75% manifestando que esta es una de las tasas más bajas de América Latina en comparación con países de economías más fuertes.





CON FONDOS del CAF: Se facilitarán créditos para el subsector café de Honduras



Funcionarios de BANADESA, sostuvieron una importante reunión con los representantes del Banco de Desarrollo de América Latina – CAF, con el objetivo de dar seguimiento al Programa de Crédito para el Sub Sector Café, entre otros temas para el fortalecimiento Institucional de esta banca estatal.

Es importante detallar que la reunión estuvo orientada en la evaluación integral del programa con el fin de asegurar la viabilidad de los fondos que se asignaran al estado de Honduras y serán transferidos a BANADESA.



Funcionarios del CAF y especialistas sectoriales del banco reunidos en la Sala de Juntas de BANADESA OP.

El banco del pueblo actualmente apoya a los caficultores nacionales con préstamos para este sector, con la tasa de interés anual más baja del mercado 7%para producción para el mantenimiento de fincas cafetaleras.

Desde su reactivación: BANADESA ha desembolsado más de 109 millones de lempiras en créditos para la siembra de frijol



BANADESA llegó a la comunidad de Azacualpa, en Yamaranguila, Intibucá, para socializar con los productores locales



Representantes de BANADESA llegaron a Azacualpa en Yamaranguila, Intibucá para socializar con los productores locales sobre los beneficios de los créditos para la producción de maíz, frijoles y papa. En este encuentro, se discutieron nuevas oportunidades de financiamiento diseñadas para fortalecer la capacidad productiva de la región, impulsando la economía rural y asegurando mejores rendimientos para los agricultores.



Comayagüela, Honduras – El Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, BANADESA, ha realizado desembolsos significativos en apoyo al sector agrícola, particularmente al rubro del frijol. Desde el año 2022 hasta lo que va del año 2024, el banco del pueblo ha otorgado un total de 109, 859,463.00 Millones de Lempiras en créditos destinados a más de 1.221 productores del este grano en todo el país.

EL Presidente Ejecutivo del ente financiero Erlyn Menjivar, detalló que "Gracias al compromiso del Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, este esfuerzo ha sido posible, consolidando el respaldo a los pequeños productores rurales, con el apoyo de BANADESA. Hoy gracias a este impulso se continúa trabajando para garantizar el acceso al financiamiento justo, contribuyendo al crecimiento y desarrollo del sector agrícola hondureño y a la seguridad alimentaria del país".

De igual forma, el funcionario invitó a todos los productores de Honduras, a acercarse al banco de las oportunidades productivas, para que puedan solicitar su crédito a una baja tasa de interés que va desde el 2.5% anual, y así poder comenzar a trabajar en la próxima siembra de la cosecha postrera de este año.

Es importante mencionar que la siembra de postrera, es una de las dos principales de la temporada de cultivo, en países con climas tropicales como el de Honduras y es una cosecha que está prevista para noviembre y qué puede prolongarse hasta los meses de enero o febrero del año siguiente.

Con estas ventajas en las tasas y plazos, los créditos de BANADESAno solo promueven el fortalecimiento del campo, sino que también garantizan la seguridad alimentaria del país.

En el marco del Día Mundial del Ahorro: ¡Ahorra para cumplir tus Metas!



En el marco del Día Mundial del Ahorro personal de las gerencias de Servicio al Cliente y Comunicaciones Visitaron al Instituto Mixto Hibueras.

Comayagüela – En conmemoración del Día Mundial del Ahorro, que se celebra cada 31 de octubre, el Banco Nacional de Desarrollo Agrícola (BANADESA), llevó a cabo una importante actividad educativa en el Instituto Mixto Hibueras, de esta ciudad. El objetivo principal de la jornada fue promover la cultura del ahorro entre los jóvenes, preparando a los estudiantes para que puedan manejar sus finanzas de manera responsable desde una edad temprana.

Durante el evento, se impartieron charlas sobre temas claves como, ¡Tips para Ahorrar!, ¡Gastos Hormiga!, ¿Porque es Importante el Ahorro?, ¿Quién manifiesta más el ahorro? Mismos que fueron diseñados para concienciar a los estudiantes sobre la importancia de planificar sus finanzas y evitar pequeños gastos que aunque parecen insignificantes, pueden afectar considerablemente el presupuesto personal a largo plazo.

Los alumnos de varias áreas del instituto seleccionados por sus índices académicos, participaron con gran entusiasmo en las dinámicas preparadas por el equipo de BANADESA que llevó hasta los alumnos esta interesante jornada financiera.

Ellos además tuvieron la oportunidad de participar en concursos y recibir premios, lo que hizo que la ocasión fuera no solo educativa, sino también divertida y motivadora.



Por: Comunicaciones BANADESA

¡BANADESA SE SUMA A LA CAMINATA ROSA!



En el marco del Día Internacional de la Lucha Contra el Cáncer de Mama, diversas instituciones del gobierno del país, se unieron para realizar la "Caminata Rosa" . una iniciativa que busca concientizar a la población sobre la importancia de la detención temprana y el apoyo a la población . que enfrentan esta enfermedad.

El evento coordinado por SEMUJER, con el apoyo de PROASOL y la Secretaria de Salud (SESAL), comenzó desde plantas tropicales y culminó en la concha acústica del parque central de Tegucigalpa, con una importante feria de la salud, en la que se brindó a las asistentes varios servicios de salud, peluquería, asesoría legal y financiera.

